

Zancadas sobre Ruedas en la Media Maratón de Aspe

22/12/2021



Imagen de la última salida.

Zancadas sobre Ruedas estuvo el pasado fin de semana en la Media Maratón de Aspe y contó con tres pasajeros, Arturo, Iván y Manolo. Para acompañarles participaron 17 voluntarios. Manolo e Iván participaron en la carrera de 11 kilómetros en las sillas Joëlette haciendo un tiempo de 1 hora y 6 minutos. Arturo participó en la distancia de Media Maratón a bordo de una silla de carreras y completó el recorrido en 2 horas y

3 minutos.

Esta semana participarán en la San Silvestre monovera y en la San Silvestre de Pinoso. La siguiente es la San Silvestre Eldense y San Silvestre Crevillentina y para poner el broche final, el día 5 de enero subirán al monte de Bolón a cumplir la tradición eldense, pero esta vez con una silla Joëlette para hacer más especial si cabe ese día.